

むらの話題

地域的话题を
お待ちしております
■総務課・広報係
☎029-885-0340 (内) 205



みほーす誕生1周年 お誕生日会を開催しました



3月3日、子育て支援センターで「みほーすの誕生会」が催されました。みほーすは、美浦村マスコットキャラクターとしてお披露目されたのは昨年3月26日ですが、誕生日は3月4日です。1日先取りして開催された誕生会は未就学児とその保護者を対象としており、たくさんの子も達がお祝いに駆けつけてくれました。美浦村読書会「虹」によるお話会や職員によるトーンチャイム演奏の「ハッピーバースデー」でお祝いをしたあと、みほーすへの質問コーナー等も催されました。

誕生日に合わせて施された装飾や展示は、職員が作成したもののだけでなく、ふれ愛プラザを訪れる子どもや大人たちから寄せられたものもありました。みほーすはこの1年で、皆さんから愛されるキャラクターに成長することができたでしょうか。今後とも応援のほどよろしくお願いいたします。

小泉慶子氏に自治功労者表彰



2月15日、茨城県市町村会館(水戸市)において「町村自治功労者表彰式」が行われ、小泉慶子さん、村の振興・発展に貢献した民間自治功労者として茨城県町村会から表彰されました。

小泉さんは民生委員児童委員、交通安全母の会、食生活改善推進員協議会をはじめとする幅広い分野で地域と密接に関わり、長年に渡って活躍されています。その多大な功績が認められ、この度の受賞となりました。小泉さん、おめでとうございます。これからもよろしくお願ひします。

「美志式」で立志の決意表明!



生徒それぞれの決意を込めた1文字

2月16日中央公民館において、美浦中2年生が数え年で15歳を迎える立志の年に決意表明を行う「美志式」を実施しました。

式では、「生き方」をテーマにしたクラスごとのパフォーマンス発表、生徒代表による立志の決意を表明する作文発表や学年合唱、また、保護者による応援合唱等が行われました。

生徒たちが将来への「生き方」や「勉強をする意味」について学ぶことができた、大切な1日となりました。

スキー教室開催



1月20日、猪苗代スキー場(福島県)において「親子スキー教室」が開催されました。今回より日帰りでの実施となり、また、スノーボードの部が開設され、小中学生と保護者40名が参加しました。

2月11日・12日にかけては、たかつえスキー場(福島県)において「ジュニアスキー教室」が開催され、小学3年生から6年生の25名が参加しました。両教室とも村体育協会スキー部のメンバーが講師を務めました。ひとりひとりのレベルに応じた熱血指導により参加者は目に見えて上達し、初めての方もひとりでリフトに乗り込み、滑走を楽しんでいました。

ノンコノユメ号・G I 制覇



2月18日、東京競馬場(1600m・ダートコース)で行われた第35回フェブラリーステークスにおいて、美浦トレーニング・センター加藤征弘厩舎所属のノンコノユメ号が優勝しました。

今年のG Iの開幕となるこのレースは、ダートの頂点を争うにふさわしい豪華メンバーが集結。スタート直後はライバル達を見守るかのように後方集団につける。最終コーナーを回りきるまで後方にいたノンコノユメ号が、ここまでためていたパワーを使い渾身のスパート。懸命の粘りを見せるライバルたちを制し、先頭でゴールを駆け抜け見事に優勝、G Iのタイトルを掴み取りました。

担当する石井聖司厩務員は、「普段は扱いやすく、勝気だけど甘えん坊なところがあります。馬の状態も、前走からの間隔も空きすぎず良かったです。ゲートに入れた後はモニターでレースを見ていました。普段はあまり声を出さないほうですが、この時ばかりは声を張り上げてしまいました。勝った瞬間は、言葉にできないほど気持ちが高揚し、とにかく嬉しかったです。」と語ってくれました。

現在休養中ですが、しっかりと休養をとり今後のレースに備えていきたいとのことでした。今後のますますの活躍が楽しみです。



加藤征弘 調教師



石井聖司 厩務員



内田博幸 騎手

受領地区の民生委員 児童委員が変わりました



沼崎真知子さん

3月1日付で、受領地区の民生委員児童委員さんが変更になりました。新しい委員さんは沼崎真知子さんです。これからよろしくお願ひします。前任の増尾信子さんありがとうございました。

JRA鞭贈呈式・ G Iプレート贈呈式



2月21日美浦トレーニング・センター広報会館で、新人騎手への「鞭贈呈式」と、昨年G Iを制した厩舎への「G Iプレート贈呈式」が行われました。

3月1日より晴れて美浦トレーニング・センター所属となったのは、山田敬士(けいし)騎手(小松山悟厩舎)。これからの活躍が期待されます。

ジョイナスみほ 体操フェスティバル



2月11日、美浦中学校体育館で「2018N P O法人ジョイナスみほ体操フェスティバル」が開催されました。賛助出演に安中小学校縄文太鼓クラブ、ゲストに日本体育大学トランポリン競技部の皆さんを迎え、また子どもたちも日頃の成果を十分に発揮し、会場からたくさんの拍手が送られました。

ハーバリウム体験教室開催



2月10日、地域交流館みほふれ愛プラザにおいて、稲敷地域農業改良普及センター主催で地元産のドライフラワーを使ったハーバリウムの体験教室が開催されました。ハーバリウムとは植物標本のひとつで、ドライフラワー等を小瓶に詰め、専用のオイルで楽しむ流行のインテリアです。参加者は自分の好きな花色の素材を選び、思い思いの華やかな作品に仕上げていました。